



< 再度の確認 ●重要● >

★ 子供本人、家族の方に、発熱や味覚・臭覚異状等の症状が出た場合、子供の登校を控えることを厳守していただきますようお願いいたします。万が一、感染した状態で登校した場合、クラスターや感染拡大になる危険性があるからです。これは、教職員にも伝えてあります。この時期、みんなで協力して乗り越えていきたいと思えます。

【 行動目標の変更 】

○ 4月当初、井波小学校のグランドデザイン（学校経営案）をお渡ししました。その中の「行動目標」について、8月の終わりに教職員で話し合っ変更しました。次のとおりです。

《徳》 進んであいさつをする。
《知》 相手に体を向けて話を聴く。
《体》 石けんを使って手洗いをする。



- これまでの行動目標は抽象的で、文も長いため、子供が意識することができない、それに伴って実際に行動することや評価することはできないという問題がありました。そこで、ぐっと短く、子供でも具体的に何をすればよいか分かる行動目標にしました。今年度の重点目標「自分から行動する」ことにどの程度迫っているか、行動目標を一つの手がかりとする意味もあります。年度途中での行動目標の変更は、一つの決断でした。
- 始業式では、子供たちにこの行動目標の話をし、「子供が主役となって、この三つについては、南砺市で一番になろう。」と言いました。今日の朝、私よりも先も挨拶をした子供は、全校児童の約4分の3です。これまでで最高の姿でした。
- また、「授業で学びを深める決め手は、聴くこと」と考えます。話し手に体を向けて聴く指導がどの教室でも行われ、1学期とは様相が異なります。
- 今後、地道に指導を続け、井波小学校の子供たちが三つの「行動目標」を核に、主体性が発揮されるような学校運営を行っていききたいと思えます。